

Barcleona 5 – Marzo 1956

Querida Renée: Recibí tu carta precisamente el primer día que me levantaba de la cama [*achacada?*] de una fuerte bronquitis que me fastidió durante un mes; pero ahora ya estoy completamente bien [...il-legible] también tuvimos mucho frío, pues llegamos a tener 8 o 9 grados bajo cero. Cosa extrañísima en nuestra ciudad así es que [...il-legible] las tuberías del agua y se nos averiado la calefacción en fin actualmente el tiempo es primaveral y ya nadie recordará el frío pasado si no fuera porque; no hay flores, no hay [*palomas?*], no hay pienso para los animales y el campo está desolador.

Por tu carta vemos que tu madre es la más animosa de todas, yo creo que si la juntáramos con la Sra. Lluch el tío Roberto Mr. Churchill dejarían toda la juventud en ridículo. Todavía no nos han contestado lo de la beca para pasar dos meses en París, pero si es ya cierto que vamos al Congreso de Sanidad Inglés el próximo 22 de Abril, así es que ya escribiremos cuando pasaremos por París. Ya tienes tu camisa azul encargada, veré si puede hacerte otra pues es tiempo de Comuniones y bodas.

He tenido que faltar a muchas clases de francés cosa que me tenía muy disgustada pero ya he vuelto a empezar.

Con afectuosos saludos para ti [*Madame?*] y M. Leon recibid muchos abrazos de vuestros hermanos y sobrina

[Signatura]